
井野学童保育所　　保護者様　ご利用アンケート　集計結果

　　北志津児童センター　井野学童保育所

回答枚数：38枚

1.お子様の学年をお聞かせください（※任意回答）

1年 16

5年
6年

備考

2.１週間のご利用回数は平均すると何日くらいですか

2年 16
3年 4
4年

4回 10
5回 12
6回 0

1回 1
2回 5
3回 10

その他 9

備考
・友達の来る日が少ない時は文句を言います。
・3年生は人数も少なく、遊びたい玩具も回数制限がある。親の都合で学童に通っていることから留守番の練習を
   させつつ利用回数を減らしていくつもり。
・毎日学校よりも楽しんでいる様です。
・2年生になってからは、学童へ行きたがらなくなりました。
・土曜保育は仲の良い子が少ないので嫌がる事も有ります
・おおむね楽しく行っていますが、仲良しの友達が来ない曜日は、行くのを嫌がります。

４.学童と保護者の間で、学童や家庭の様子について情報交換ができていますか

はい 26

備考

3.お子様は嫌がらずに学童保育所に行けていますか

はい 26
いいえ 3

はい 36
いいえ 0

備考
・もう少し生活内容が見えたら嬉しいです。
・マチコミを活用できていない。必要事項はマチコミにて連絡いただけると助かります。
・第二井野学童の方がブログの内容は多い。井野学童も更新待ってます。

いいえ 2
どちらとも言えない 10

備考
・いつもお迎えの際に連絡事項を伝えてもらったりして助かります。
・お迎えを私が行けずに、お願いしてしまっているので、先生と話す機会があまりないです。
・すぐ下の子の迎えに行かなければならず、あまり話す時間がないです。

５.学童での生活内容や必要事項について機関紙やブログ、掲示等で伝わっていますか
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その他
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%
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6.学童指導員の対応について満足していますか

備考
・いつも大変感謝しています。
・上級生からの意地悪な言葉や行動に気づけていません。
・学習の時間に、漫画を読んでいる子へ宿題が終わっているか確認をして下さい。

７.おやつを学童で用意、提供してほしいと思われますか(有料・1食100円を想定)

思う 10
思わない 24

はい 31
いいえ 2
どちらとも言えない 5

思わない 22
料金設定による 7

備考

9. 8の問いで「思う」と答えられた方に質問です  どのくらいの頻度で利用したいと思われますか

食べないから必要ない 0

備考
・選択制度もいいかもしれません。

8.平日19時までの保育時間に、延長ｻｰﾋﾞｽ(有料)があったら利用したいと思いますか

思う 7

急な残業の時のみ 8

備考

10. ８の問いで「料金設定による」と答えられた方に質問です
0.ﾌｧﾐﾘｰｻﾎﾟｰﾄｾﾝﾀｰをご利用されたことはありますか

ある 1

毎日 1
週に１～２回 1
週に3～4回 1

備考

登録だけしている 4
知っているが利用も登録もない 7
知らない 0
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　　現在、土曜日は各学童での利用率が低く、学童により児童が1名になる場合がある為、保育の観点から
　　北志津児童センターでの合同保育を実施せていただいております。
　　合同保育についてご意見をお聞かせください。

13
0

　（例：遠足をやってほしい、個人面談をしてほしい、保護者会を開いてほしい　など）

11.コロナ禍での学童について不安に思うことなどはありますか

ある 6
ない 19

備考

13.学童保育所で「こんなことをやってほしいということはありますか

備考
・コロナが落ち着いたら、学童でのお祭りや年度末の遠足が再び出来たらと思います。
・ドッチボールが出来て嬉しそうです。
・個人面談の期間をもう少し伸ばして欲しい。
・保護者会があれば出たいです。
・習い事との連携。
・写真のデータ販売。
・夏休み期間の遠足。
・おやつ作り、キャンプ等があると嬉しいです。
・長期休み期間でのイベントが欲しいです。
・他学童と交流できる行事（保育所時代の友達とも会えるため）

14.長期休暇中のお弁当利用について

注文した 27

どちらともいえない 11

備考
・集団生活なので予防していても感染する可能性は無いわけではない。そのため少し不安
・先生方が毎日玩具の消毒をして下さり、ありがとうございます。
・人数が多いので、密にならないか。また、食事の際にパーテーション等があるといいと思います。
・子ども達みんながマスクと消毒をキッチリしていて偉いと思います。

12.土曜保育を利用されている方に質問です。

合同保育の実施について理解している
その他

備考
・お弁当は大変助かっています。自治体によっては無いところもあると聞くので。
・助かります。子どもも楽しみにしていた為今後も利用したい。
 （夏は弁当を作れるが、気温が高く保存状態が不安な為）。
・1週間前等で注文が出来るとすごく嬉しいです。（6月の時点で8月の予定はわかりません）。
・注文の締め切りが早すぎて、学童を利用するかしないか未定で、キャンセルもできず無駄が多いです。
　おなじ500円なら他の弁当宅配サービスを使用した方が良いのではないでしょうか。

　アンケートのご回答以外で、その他ご意見がありましたらご自由にお書きください。

・井野学童を大変気に入っている様でできれば3年生でも通えたらいいと親子で考えています。
　子どもにとっても居心地のいい場所となっています。いつもありがとうございます。
・学童入り口の駐車場の入り口が狭いです。いつもコンクリートギリギリで何とかは入れています。
　何とかならないのでしょうか。
・個人情報の管理に気を付けて下さい。

※お忙しい中ご協力頂き、誠にありがとうございました。
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